

学校だより



高松小学校

たかひば

~ひばりのように高く舞い上がれ~



令和7年 4月30日

賛否両論 どっちなんだあーい

PTA 総会の書面決議にご協力いただきありがとうございます。その中で様々なご意見を頂きました。今後もアンケート等にご協力をお願いします。

さて、みなさんのご意見についてですが、昨年の運動会後に様々なご意見を頂きました。途中、雨が降ってきて、「そんなときに運動会をするべきではない。」という意見と、次の日に別の予定があったので、「その日にやってくれてよかった。」という意見です。授業参観の日についても、「中学校と同じ日にしてほしい。」と「中学校と違う日にしてほしい。」という正反対の意見があります。

校長として、どちらの意見を優先するべきか判断し、実行に移すのですが、いつも迷います。そして、どちら選んでも苦情が出てくるのが現実です。



今年の運動会は、雨や熱中症、順延の心配もない『かほく市総合体育馆』での平日開催を予定しています。吉と出るか凶と出るかはわかりませんが、「失敗は成功のもと」の精神で、子どもたちにとってよりよいものはないかを模索しながら挑戦してみたいと思います。

そして、終了後のみなさんのご意見を真摯に受け止め、次に活かす学びにしたいと考えています。今後も、学校の挑戦にご協力を引き続きお願いいたします。



高松小職員が地域を巡回

5月19日(月)・20日(火)の2日間で児童の自宅のある場所や「子ども110番の家」の確認や周辺の危険箇所の状況確認のため、地域訪問をさせていただきます。そのため、月曜は6限力ットとなりますのでお知りおきください。また、学校に確認してもらいたい場所がありましたら、連絡帳等や電話(281-0068 担当は教頭)で、事前にお伝えください。

『ほっとるーむ』(校内教育支援センター)で「ほっと一息」

3階の図書館の隣に、「ほっとるーむ」という教室があります。かほく市としての教育施策として昨年度から開設されました。

学校生活の中では、様々な配慮が必要な人や時間や場面があります。そんな時、名前の通り学



校内で「ほっとできる」「ホットな気持ちでいられる」教室になってほしいと考えています。基本的に常時職員が待機しておりますので、使ってみたい人はお気軽にご相談ください。